

Seit 2006 Dirigentin

05.09.2014 10:15



SZ-Foto und Text: Eva Winkhart

Cornelia Dick, ist seit 2006 Ausbilderin und Dirigentin im Akkordeon-Orchester Riedlingen. Neben Akkordeon unterrichtet sie auch Mundharmonika und Keyboard an zwei Tagen pro Woche in Riedlingen. Mit sechs Jahren hat sie begonnen, Akkordeon zu spielen, später kam Klavier dazu. Sie spielte im Akkordeon-Landesjugendorchester Baden-Württemberg und ist Musiklehrerin mit den Hauptfächern Akkordeon, Dirigentin und Elementare Musikpädagogin

